

yo sobre «Historia de la Medicina y la Cirugía en Virginia», y durante su turno de cirujano en el Japón tradujo una obra sobre ratas y pulgas por la cual recibió un voto de gracias de la Institución Smithsonian de Washington. Entre otras obras, el Dr. Cumming ha escrito las siguientes: «Investigación de la Polución de las Aguas Costales de Maryland y Virginia, con relación particular a las Zonas Productoras de Crustáceos», 199 p., 1916. «Investigación de la Polución de Ciertas Aguas Costales de Nueva Jersey, Nueva York y Delaware, con Referencia Particular a las Playas para Bañistas y las Zonas Productoras de Crustáceos», 147 p., 1917; Investigación de la Polución y Condiciones Sanitarias de la Vertiente del Río Pótomac, con Referencia Particular a la Autopurificación y Estado Sanitario de los Crustáceos en la Porción Inferior del Río», 231 p., 1916; «Hielo Inocuo», 11 p., 1914; «La Labor del Servicio de Sanidad Pública en el Cuidado de los Veteranos Incapacitados de la Guerra Mundial», 10 p., 1921; «La Tuberculosis, Entre los Licenciados del Ejército», 14 p., 1922; «Un Programa Comunal de Sanidad», 10 p., 1926; etc.

## D I V E R S O S

El día 3 de marzo, 25avo. día aniversario del descubrimiento de la espiroqueta sifilítica, se ha ofrecido en conmemoración del descubridor, tan brevemente fallecido, la medalla Fritz Schaudinn a 3 investigadores por sus méritos en las investigaciones de microbiología. Con este motivo ha resuelto un consejo intenacional de premios, organizado por el Instituto tropical de Hamburgo, conferir la medalla a los Profesores M. Hartmann, Berlín, F. d'Herelle, París y E. Reichenow, Hamburgo,